



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和6年9月2日
校長 沖田 尚

2学期がスタート!!

44日間という例年よりちょっぴり長かった夏休みが終わりました。充実した夏休みでしたか。夏休み中には、2年生の職場体験や3年生の高校体験入学、各種部活動等の上位大会、中学生意見発表大会、



石川県サイエンスチャレンジ、北方領土返還要求会議東海北陸地区中学生のつどい

(福井県)、拉致問題に関する中学生サミット(東京都)、そしてニュージーランドを訪問した川北町中学生国際交流の翼など、たくさんの行事がありました。また、これ以外にも一人一人が、夏休みだからこそがんばれたことがあることでしょう。その経験は、これからの自分の生活や生き方に何らかの影響を与えます。ぜひ、経験を生かして2学期をよりよいものにしていきましょう。期待しています。



2学期には、文化祭をはじめたくさんの行事があります。各学年の役割に応じてしっかりと取り組むことが、自分を成長させるチャンスとなります。

みんなでがんばりましょう。

「川北町中学生国際交流の翼」～ニュージーランド派遣～

2, 3年生の代表10名は、8月7日から7泊9日でニュージーランドへ訪問し、ホームステイを体験したり現地の学校で授業体験したりして、国際交流を進めてきました。ニュージーランド訪問は昨年に引き続き2回目で、英語中心の生活を楽しんだり、日本では体験できないことに挑戦したりと、非日常を経験することで、一人一人が大きく成長できたようです。

参加した生徒は、体験したことを文化祭で報告するなど、得たことを学校の中で広めることも国際交流の一つと捉えています。ぜひ、いろいろ聞いてあげてください。次年度には、3回目の訪問やニュージーランドの生徒が川北へ訪問してくれることも予定されています。

